

31.03.2023

Mit der VHS die Vielfalt der peruanischen Küche erleben

Kulinarisch neugierige Menschen haben am Mittwoch, 12. April 2023, die Gelegenheit, die peruanische Küche in der Volkshochschule (VHS) Ludwigshafen näher kennen zu lernen. Die Kursleiterin stammt aus Peru und kocht mit den Teilnehmenden von 18 bis 21.30 Uhr vielfältige Gerichte aus ihrer Heimat und vermittelt Wissenswertes zu Land und Leuten. Es gibt zum Beispiel Andenkartoffeln und Maniok sowie Süßes und Herzhaftes. Selbstverständlich wird das Gekochte in der Gruppe gemeinsam probiert und verspeist. Und die Reste nehmen die Teilnehmenden mit nach Hause.

Die Kursgebühr beträgt 45 Euro inklusive der Lebensmittelkosten.

Der Kurs findet in der Lehrküche der VHS statt. Anmeldungen nimmt die VHS unter der Nummer 0621 504-2238 entgegen oder online unter www.vhs-lu.de.